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議題 　　下　地　町　内　会

1 新役員の紹介

今期は、役員の改選期に当たり、新役員をお迎えしたので、自己紹介と、継続役員の

自己紹介を行った。

2 副会長の担当業務について

会長より、副会長の担当業務の提案があり、討議の上、下田副会長が、祭り等の

行事関連業務、堀田副会長が、とんど祭り・青年部関連業務、浅枝副会長が

高齢者福祉・美化活動等担当となった。

尚、副会長は、自動的に、伴東社協の評議員になることを、周知。

3 新任役員、及び関係団体役員の紹介

防災士の資格を持つ、向はるかさんが、防災・防犯部長就任。

健康上の理由で、人気の途中で引き継いだ沖野奈緒美さんが、経理部長に就任。

民生委員が、昨年の１２月から、松島さんから、永尾由美さんへ変更。

子ども会会長が、２班の沖本さんとなった。

3 令和５年度の予算について

令和５年度の予算大枠を説明し、昨年実施できなかった秋祭りと敬老会が実施予定。

全体としては、ほぼ前年の内容を踏襲している。

雑収入で健康麻雀から、使用料として、光熱費の一部を負担してもらうことした。

4 ボランティア保険について

伴東社協が発行しているボランティア保険について、社協の幹事会において、

明確な対象者（社協の活動に関係するもののみ）が示されたため、町内会活動をしていて

対象に含めていた人は、今回のリストから外れたことを、周知。

町内会活動については、「自治会活動賠償責任保険」でカバーされることを、周知。

5 レンゲ祭りについて

今年の稲荷神社例祭の際に、瀬川総代から、かつて開催されたレンゲ祭りを行っては

どうか？という提案があり、三役会で、協議した。

レンゲが咲くのは、来年度になるが、レンゲのタネを今期中に撒く必要があり、検討した

結果、レンゲ祭り開催の方向とし、今年度の雑費より、種代を支出する方向で、今後

瀬川総代と内容を詰めていくこととした。

6 健康まつりについて

３年間、コロナ禍で中止になっていた健康まつりが、６月４日に実施予定になっている。

社協の役員をはじめ、色々な方々の協力が必要となるので、今後、要請等が来た際には、

協力をよろしくお願いしたい。


